

- E: ¿Qué tipo de ropa llevaban cuando iban a trabajar?
 I: La que llevamo agora. La que llevo yo agora.
 E: ¿Y para las fiestas?
 I: Igual.
 E: ¿Y zapatos?
 I: ¿Zapatos? Pos igual que agora.
 E: ¿En la cabeza que llevaba?
 I: Sombrero siempre. Yo, sombrero siempre.
 E: ¿Y la otra gente que llevaba?
 I: Igual: Blusas, chaquetas y pantalones de pana.
 E: ¿Con qué se hacían antes las casas? ¿Qué materiales se utilizaban?
 I: ¿Cómo dice?
 E: Los materiales para hacer las casas...
 I: Yeso y cal. Y piedra. To e... To esta obra, to esta obra ésta está hecha a piedra, to esta obra, a piedra (*frase ininteligible*).
 E: ¿Las columnas esas que hay ahí también las ha hecho usted?
 I: No. Eso no. Eso lo hizo el albañil. Yo he trabajado siempre en la piedra.
 E: ¿Qué juegos tenía la gente mayor antes?
 I: Antes la gente mayor... Si bares antes no había aquí. No había na como (*muy relajado*) una taberna y que vendían vino. Pero agora, agora (*oclusiva*) está lleno de bares. Agora está lleno...
 E: ¿Qué comidas le hacía su mujer?
 I: ¿Eh?
 E: ¿Qué clase de comida le hacía su mujer: olla...?
 I: Pos arroz, olla, ¿ch?, guisao, de to, gachas migas, un ajo, de to.
 E: ¿Cómo se hacen las gachas migas?
 I: ¿Eh?
 E: ¿Lo sabe usted cómo se hacen?
 I: Yo sí. Y he hecho tamién.
 E: ¿Cómo se hacen?
 I: ¿Eh?
 E: ¿Cómo se hacen?
 I: Pos se echa una... agua en la sartén. Cuando ya está el aceite requemao. Se echa agua, y se le echa harina, una poca. Y... y... ya que comienzan a forjarse, pue entonces ya no se le echa más harina, y comienzas a darle (*muy relajado*), y salen unas gachas migas que da gusto en comértelas.
 E: Las gachas migas ¿cómo se comían? ¿Solas, o se echaba una tajá, un chorizo y cosas así?
 I: Pue... si quería uno, pues echaba una tajá, un chorizo, y migas de panizo, tamién, y to eso.
 E: Y esto que se llamaba olla de pastores, ¿con qué se hacía?
 I: ¿Olla, olla? Cocido.
 E: Pero había una comida que le decían olla de pastores, ¿no?
 I: Eso... eso era que le decían olla de pastores, pero no... Se... Lo que se hacían eran gazpachos. Se mataba una liebre, y se... cocía un poco, y se echaba la torta en el monte, y allí se hacían unos gazpachos que es lo mejor que se puede comer, mejor que arroz y mejor que na.
 E: Y para ir de un sitio a otro, cuando terminó la guerra, ¿qué utilizaban?
 I: Pue eee... cuando terminó la guerra... pue ya ves... Había poco que comer. Se pasaban unos quince días que no cataba uno en ná.
 E: Sí, pero ¿para ir de un pueblo a otro? ¿con qué iban?
 I: ¿Eh?
 E: ¿Para ir de un pueblo a otro?
 I: Con carros
 E: ¿Qué partes tenían?